

FDSEA et JA29 dénoncent une distribution "rattrapée par ses vieux démons"

Quelques jours après la visite d'Emmanuel Macron dans une grande surface de Saint Pol de Léon, "quelle surprise d'y constater, en plein cœur de la zone de production, une mise en valeur des tomates marocaines, à un prix décalé, sous des panneaux vantant l'origine France", s'insurge Stéphane

Cornec, président de JA29. À l'instar des filières pêche et aquaculture bretonnes, la FDSEA et les JA du Finistère dénoncent la vente, en pleine période de production française, de produits alimentaires étrangers (légumes, viande ...) par certaines enseignes. "Elles ont pourtant massivement communiqué sur leur approvisionnement en produits français. Et à plusieurs reprises, le Gouvernement a salué ces démarches", le Président pointant les risques d'une dépendance alimentaire.

"L'autonomie alimentaire de notre pays n'a pas à être absolue, estime Jean-Alain Divanac'h, président de la FDSEA.

L'export est un levier commercial important. Mais plus que jamais, le rôle de la grande distribution est de contribuer aux objectifs de sécurité alimentaire, en s'appuyant sur une production locale pérennisée". /

Communiqué